

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Bidang kreatif dari ilmu Desain Komunikasi Visual dapat merambah dan dibutuhkan oleh berbagai perusahaan. Universitas Multimedia Nusantara mewajibkan mahasiswanya untuk melakukan praktik kerja magang sebagai salah satu syarat untuk kelulusan. Selain itu praktik kerja magang juga dapat menjadi sebuah pembelajaran bagi para mahasiswa agar mengenal dunia kerja yang sesungguhnya, dimana selama melakukan praktik kerja magang mahasiswa dapat menerapkan ilmu yang telah didapatkan selama berkuliah di Universitas Multimedia Nusantara.

Untuk melakukan sebuah praktik kerja magang, penulis melamar di beberapa perusahaan yang berada di daerah Tangerang dengan mengirimkan *Curriculum Vitae* dan portfolio penulis. Setelah beberapa hari kemudian penulis akhirnya melakukan *interview* pada tanggal 08 Juli 2019, setelah itu penulis diterima oleh perusahaan PT. Angkasa Pura II (Persero) dan mendapatkan kesepakatan kontrak kerja magang selama 3 bulan, yakni mulai dari tanggal 15 juli 2019 hingga 30 september 2019.

Penulis memilih untuk melakukan kerja magang di PT. Angkasa Pura II dikarenakan perusahaan ini merupakan Badan Usaha Milik Negara (BUMN) yang berkaitan dengan sebuah jasa kebandarudaraan. Serta citra yang ditunjukkan oleh perusahaan membuat penulis tertarik untuk melaksanakan praktik kerja magang di

Perusahaan tersebut. Serta penulis ingin memiliki pengalaman menarik disebuah perusahaan BUMN.

1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Maksud dan tujuan penulis dalam mengikuti pelaksanaan praktik kerja magang adalah sebagai berikut :

1. Menjalani praktik kerja magang sebagai syarat kelulusan akademik di Universitas Multimedia Nusantara.
2. Penulis dapat mengaplikasikan ilmu desain yang telah dipelajari selama masa perkuliahan ke dunia kerja yang sesungguhnya.
3. Mempelajari jenis-jenis desain dan bagaimana menerapkan sebuah desain yang sesuai dengan citra perusahaan.
4. Melatih diri penulis untuk bisa beradaptasi serta bersosialisasi saat melakukan kerja magang.
5. Penulis dapat belajar untuk menyelesaikan masalah dan mendapatkan pengalaman dalam mencari solusi untuk masalah yang sedang dihadapi.

1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Detail waktu selama melakukan kerja magang yakni sebagai berikut :

Waktu : 15 Juli – 30 September 2019

Jam Kerja : 07:30 – 16:30

Alamat : Jl. M2 Gedung Airport Construction Division
(PMU) Divisi Airport Learning Center PT Angkasa

Pura II (Persero) Bandara Soekarno Hatta - Teluk
Naga, Kab. Tangerang – 15510

Pembimbing Lapangan : Alvian

Prosedur pelaksanaan magang yang penulis lakukan pertama kali setelah mengajukan beberapa nama perusahaan kepada dosen pembimbing akademik penulis, kemudian penulis mengirimkan *Curriculum Vitae* dan portfolio penulis ke beberapa perusahaan yang sudah disetujui oleh dosen pembimbing akademik. Setelah menunggu beberapa hari kemudian penulis dihubungi untuk datang melakukan interview pada tanggal 8 juli 2019 di PT. Angkasa Pura II, kemudian penulis dinyatakan dapat melakukan praktek kerja magang selama 3 bulan, dimulai pada tanggal 15 juli 2019 sampai dengan 30 september 2019. Pelaksanaan kerja magang dilakukan 5 hari dalam seminggu, yakni pada hari senin sampai dengan jumat dengan jam kerja selama 9 jam dipotong waktu istirahat satu jam.

Selama masa praktik kerja magang, penulis dibimbing oleh Pak Alvian. Penulis diberikan tugas untuk membuat sebuah identitas visual untuk Airport Learning Center (ALC). Selain itu penulis juga diberi tugas untuk membuat gambar animasi *vector* untuk pembuatan video pembelajaran di unit Learning Center.